



Der PC Rhein Main hatte zum Stelldichein nach Bad Homburg eingeladen.
Über 200 Porsche Fahrer trafen sich
Anfang Juni gemäß dem Motto »Benzingespräche und Lebensgefühl« in
der Central Garage der idyllischen Kurstadt. Der Samstag fiel buchstäblich ins
Wasser – die Würstchen konnten »ihren Freischwimmerausweis machen«.
Am Sonntag folgten dann doch viele
unserer Einladung, und so konnten wir
in der Central Garage ausgesprochen
seltene Porsche Modelle bestaunen.

Parallel dazu wurden ganz besondere Aufnahmen aus der Porsche Ära auf einer Großleinwand präsentiert. Bei Gegrilltem, Kaffee und Kuchen war es eine rundherum gelungene Veranstaltung. Porsche Fahrer aus allen Regionen trafen sich drei Tage später zum freien Fahren auf der Grand Prix-Strecke des Nürburgrings. Mit dabei war der PC Luxemburg, der allein mit 17 Porsche anreiste. Bei anfangs trockener Straße und später einsetzendem Regen war die eine oder andere

Drifteinlage vorprogrammiert, doch trotz regem Betrieb kam es zu keinerlei Blechschäden. Alle fuhren fair und umsichtig. »Volles Programm« – und das fast im 14-Tagesrhythmus – bietet der PC Rhein Main interessierten Porsche Fahrerinnen und Fahrern noch bis Ende des Jahres. Wer es sportlich mag, freut sich heute schon auf das Fahrertraining mit Walter Röhrl, das für 2010 geplant ist. Infos unter kfp-bad-homburg@t-online.de

Andreas Bauer ■





